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令和４年度 第２回 

吹田市立障害者支援交流センター指定管理者候補者選定委員会 議事要旨 

 

１ 開催日時 

令和４年８月２４日（水） 午後２時～午後４時 

 

２ 場所 

メイシアター １階展示室 

 

３ 出席委員 

（１）１号委員（学識経験者） 

  ア 大和大学 教授     福本 倫之 

  イ 吹田市医師会 副会長  相馬 孝 

  ウ 大阪府看護協会 副会長 上林 孝子 

（２）２号委員（市内の福祉を目的とする公共的団体の代表者） 

   吹田市民生・児童委員協議会 会計監査 加賀城 惠美子 

（３）３号委員（公認会計士、税理士その他会計に関し専門的知識又は経験を有する者） 

   近畿税理士会 吹田支部監事 井上 寧 

 

４ 欠席委員 

  なし 

 

５ 委員会次第 

（１）開会挨拶 

（２）応募者等について 

（３）事前のご質問に関する説明 

（４）財務状況等の説明 

（５）審査等 

（６）第３回目スケジュール等 

（７）閉会 

 

６ 議事の概要 

委員長 それでは、次第のとおり、議事を進めたいと思います。 

まず、案件の（１）として、応募資格・申請書類の確認結果の報告と、書類審査方法の説

明を事務局からお願いします。 

事務局 （説明） 

委員長 ありがとうございました。 

    事務局から説明がありましたが、ご意見、ご質問がございましたら、お受けしたいと思い

ます。どなたかございませんか。 
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委員長 ありませんでしたら、案件の（２）として、事前の質問に関する説明を、事務局からお願

いします。 

事務局 （説明） 

委員長 ありがとうございました。 

    事務局から説明がありましたが、ご意見、ご質問がございましたら、お受けしたいと思い

ます。どなたかございませんか。 

委員長 ありませんでしたら、案件の（３）として、応募事業者の財務状況について、ポイントな

どを、専門の委員からご説明いただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

委員  （説明） 

委員長 ありがとうございました。 

    委員からのご説明に対し、ご意見、ご質問がございましたら、お受けしたいと思います。

どなたかございませんか。 

委員長 ありませんでしたら、案件の（４）審議として、申請書類に関し、各委員からのご意見、

ご感想などをお伺いしたいと思います。 

    どなたかございませんか。 

委員  ４点お尋ねしたい。 

    まず、審査の項目１１について。評価基準に、現在の入浴回数との比較による入浴回数の

増減が含まれているが、書類に記載がないため評価が難しい。 

    次に、審査の項目１６について。評価基準に、利用日数の増減が含まれているが、書類に

具体的数値の記載はなく、評価が難しい。 

    次に、審査の項目２３について。「送迎時の自動車事故といった事態」と限定的な場面が

想定されているが、2法人とも評価に該当する記載はなく、評価が難しい。 

    最後に、審査の項目２６について。評価にあたって医師との連携回数が基準となっており、

一の法人では専門の異なる医師がいるとのこと、別の法人では原則月１回、予定のシフト表

から 1回 2時間の訪問があるとのことだが、書類だけでは評価が難しい。 

委員長 事務局いかがですか。 

事務局 即答しかねるご質問ですので、後日書面でご説明させていただきますよう、お願いいたし

ます。 

委員長 他に、ございませんか。 

それでは、案件の（５）として、次回の選定委員会について事務局から説明をお願いしま

す。 

事務局 （説明） 

委員長 ありがとうございました。 

    事務局からのご説明に対し、ご意見、ご質問がございましたら、お受けしたいと思います。

どなたかございませんか。 

委員長 ありませんでしたら、本日の委員会は、これで終了いたします。 

 


